

6982/AB XXIV. GP

Eingelangt am 02.02.2011

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Susanne Winter, Kolleginnen und Kollegen haben am 2. Dezember 2010 unter der Zl. 7043/J-NR/2010 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Beschaffung von Elektromobilen“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Der Fuhrpark des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten (BMfA) umfasst derzeit keine Fahrzeuge im Sinne der Anfrage.

Zu den Fragen 2 und 3:

Selbstverständlich wird bei der Beschaffung von Fahrzeugen deren Umweltgerechtigkeit geprüft und auch die Anschaffung von Elektromobilen in Betracht gezogen, wenn dies nach den Kriterien der Sparsamkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit angezeigt ist, wobei insbesondere Kriterien wie Marktreife, Verfügbarkeit und Reichweite zu beurteilen sind.